



COMMUNIQUE DE PRESSE

**Tournoi de Football solidaire – samedi 04 décembre 2021 –
Châtillon (92)**



Le samedi 04 décembre 2021, au moment du Téléthon, se déroulera un match de football solidaire entre la « Transplant Football Team » et l'ASCP Sénat. Organisé conjointement par l'association Trans-Forme, la Mairie de Châtillon et l'ASCP Sénat ce match débutera à partir de 14h au stade municipal de Châtillon et a pour objectif de sensibiliser à la réussite de la greffe et au don d'organes.

Le coup d'envoi du match sera donné par Madame la Maire de Châtillon, Nadège AZZAZ avec le Dr Régis BRONCHARD, Adjoint du Directeur DPGOT et médecin responsable des services régionaux Ile-de-France / Antilles / Guyane (SR IDF) de l'Agence de la biomédecine.

La Transplant Football Team

C'est l'équipe de football de l'association [Trans-Forme](#), l'Association Fédérative Française des Sportifs Transplantés et Dialysés. L'équipe est née de la passion de quelques greffés et dialysés pour le football. Elle a la particularité d'être mixte et composée de joueurs transplantés d'organes, de rein, foie, de cœur... ou dialysés.

Ils se retrouvent régulièrement, lors de matches amicaux et symboliques, tout au long de l'année, pour montrer à toutes et tous qu'il est possible de pratiquer à nouveau une activité physique après une greffe !

La « Transplant Football Team » de Trans-Forme est soutenue par la Fédération Française de Football, l'Union des Clubs Professionnels de Football et par le Ministère des Sports.

Retrouvez l'interview de Ludovic BEL, transplanté rein et capitaine de l'équipe : [ici](#) .

L'équipe ASCP Sénat

La section football de l'ASCPS (Association Sportive et Culturelle du Personnel du SENAT) représente l'équipe de football du SENAT depuis plusieurs années.

Celle-ci est composée de plusieurs organes exerçant à la Haute Assemblée : Sénateurs, fonctionnaires du Sénat, collaborateurs parlementaires et journalistes de Public Sénat.

« Nous nous entraînons chaque semaine en gymnase à proximité du Palais de Luxembourg, et nous organisons chaque année un déplacement en province (Le Sénat représentant les collectivités territoriales), afin d'y effectuer une visite culturelle et sportive (en jouant principalement contre une équipe d'anciens joueurs professionnels).

Nous soutenons également quelques projets caritatifs dans le cadre d'évènements sportifs.

Le but de l'ASCPS football étant donc d'allier, dans un cadre professionnel, la convivialité, la sportivité et la culture, ainsi que de participer à des évènements organisés par certaines associations caritatives. »

Informations importantes

Date : Samedi 04 Décembre 2021 à 14h

Lieu : Stade Municipal - 35 Av. Clément Perrière, 92320 Châtillon

Liens : <https://www.trans-forme.org/football> - <https://ville-chatillon.fr/>

Facebook : TransFormeAssociation / Twitter & Instagram : TransFormeDon

Le don d'organes et la greffe en France

Le nombre de greffes réalisées en France en 2020 est en baisse de 25 % par rapport à 2019, avec 4 417 greffes réalisées.

Quelque 24 000 personnes ont eu besoin d'une greffe d'organes en 2020 et chaque année ce sont plus de 500 personnes qui décèdent faute de recevoir un greffon à temps. Le taux de refus (c'est-à-dire le nombre de prélèvements qui n'ont pas lieu pour cause de refus du défunt ou de la famille appelée à témoigner de l'opposition du défunt) avoisine encore les 33%.

Don d'organes : la loi évolue

La loi (n° 2016-41) du 26 janvier 2016 de modernisation de notre système de santé réaffirme

Le principe de consentement présumé au don d'organes, précise les modalités de refus de prélèvement et clarifie le rôle des proches, pour une mise en œuvre depuis le 1er janvier 2017.

Depuis 1976, la loi fait de chaque Français un donneur d'organes présumé, tout en rappelant la possibilité de s'opposer à un tel prélèvement.

Le registre national des refus devient le moyen principal, mais non exclusif, d'expression du refus de prélèvement. Chaque personne opposée au prélèvement de tout ou partie de ses organes peut le faire par écrit ou par oral auprès d'un proche.

www.agence-biomedecine.fr

L'association Trans-Forme

Trans-Forme, Association Fédérative Française des Sportifs Transplantés et Dialysés – reconnue d'intérêt général, labellisée Grande Cause Nationale 2009 consacrée aux dons d'organes, de sang, de plaquettes et de moelle osseuse, et labellisée Grande Cause Nationale 2014 consacrée à l'engagement associatif– est une Association Loi 1901 à but non lucratif et non commercial, agréée Jeunesse et Sports.

Trans-Forme a pour but de réhabiliter les Transplantés et les Dialysés par l'activité physique et sportive, de sensibiliser le public à la réussite de la transplantation et à la nécessité des dons d'organes et de tissus, et de favoriser la recherche médico-sportive en matière de greffe, de dialyse et de sport.

Trans-Forme - agréée formation - mène des projets à l'attention des unités de greffe et de dialyse adultes et pédiatriques et promeut la pratique de l'activité physique comme outil de réhabilitation, publie de nombreuses brochures à l'attention des patients et du grand public, et organise des symposiums médicaux sur le thème de la qualité de vie retrouvée grâce à l'activité physique.

Trans-Forme organise également divers événements sportifs : la Course du Cœur, les Jeux Nationaux et Jeux Nationaux d'hiver des Transplantés et Dialysés... et coordonne la participation de l'équipe de France aux Jeux Mondiaux des Transplantés et aux Jeux Européens des Transplantés et Dialysés. Ces événements sont autant d'occasions magnifiques de diffuser le message de la réussite de la transplantation d'organes et de la nécessité du don ; ce sont aussi de formidables outils de réhabilitation notamment des jeunes greffés et dialysés par l'activité physique et sportive.

Pour plus de renseignements : WWW.TRANS-FORME.ORG